

202	あなたのおかげで今の私がおります。K先生ありがとうございました。	大淀町	59 歳
203	中学生の時の部活の先生です。中学の時、陸上部に所属していましたが、顧問の先生は、試合前にしか指導に来てくれませんでした。その時は、キャプテンの指示にしたがい、ほとんど陸上の練習ではなく、サッカーなどの球技で遊んでいました。3年生になり、新しく顧問になった女の先生が毎日指導に来てくれました。そのおかげで、記録も伸びました。残念ながら、もう少しで県大会出場を逃しました。その後、腰痛もあり、引退しましたが、空いている時は、後輩の指導をすることにしました。そして、その先生に憧れ、中学校の教師になりました。色々な部活をすることになりましたが、その都度、勉強をして頑張りました。その先生のおかげで、退職をし、現在、初任者指導教員をして後輩の指導を行っています。	大淀町	61 歳
204	先輩の先生に教えてもらったことです。クラスの中で担任のことを好きな子が2割、嫌いな子が2割、どうでもいいと思っている子が6割いる。この好きの2割を3割にするためにどうするかが、教師の腕の見せ所や。	五條市	46 歳
205	中学生の時、担任していただいた先生は、とても厳しかったのですが、生徒の為を思っただけの厳しさがよくわかる先生でした。卒業後も何かと声をかけてもらい、元気をもらっています。	大和高田市	58 歳
206	私は、中学時代、数学担当の先生に、1と3年生で担任していただきました。その先生に憧れて、数学の教師を目指しました。結局、小学校の担任をさせてもらい、また小学校音楽専科を担当させていただきました。音楽は、ずっと趣味で、ピアノや吹奏楽や合唱をやってきました。たくさんのお子もたちや職員の皆様に助けられました。感謝しています。	退職	63 歳
207	どんな時も子どもたちのために一生懸命なら全ての責任を取るからがんばってこいと言っていた校長先生が恩師です。その言葉に姿勢を問われましたが、暖かみも感じる言葉をかけていただきました。少しでも近づきたいと思っています。	宇陀市	53 歳
208	5・6年担任のH先生は、子どもの主体性を大切にしてくださいました。例えば、山の中へ連れて行き、キャンプをした。水を川にくみに行き、トイレを自分たちで作り、自炊をした。二泊三日。計画・運営を子どもに任せてくださいました。山の木を切り、基地も作った。現代では、できない貴重な体験だった。	退職	62 歳
209	学級のキャラクターを募集していて、私の考えたキャラクターが選ばれた時、「アイデア力があるね。」と当時の担任の先生が仰ってくれたことがとても嬉しかったです。	奈良市	24 歳
210	自分が、生徒指導に困ったことがあるとき、周りの先生からたくさんのお話を聞いてくださる方がいました。また、そこで少し心が軽くなって、職員室に帰ってみると、、、そこには小さなメッセージカードが、「大丈夫大丈夫」と書かれ、横に小さなチョコレートが置かれていました。仕事は刺激がいっぱいで楽しいこともたくさんあります。何より子どもたちと日々過ごせる時間に感謝しています。その中でも困ったことも多々あるのが正直です。そんな時。周りの先生の思いやりや心遣いが私の毎日に欠かせないのだと気づいた出来事でした。次は僕の番です。みんなの心をホッとさせられるような人間に私はなりたいです。	下市町	25 歳
211	高校1年生のとき、道徳?の授業で、クラスのみんながあまり話を聞いていなかったり、寝ていたりしていた。そのことに対して、担任の先生がどういう思いで、何が大切でこの授業をしているのか、熱く熱く語って下さった。そして、クラス全員で謝りに行くと、泣いて許してくれた。	大淀町	35 歳
212	人生設計の先を示し、背中を押してくれる恩師と先輩がいたおかげで、今の私がいます。	十津川村	55 歳
213	先輩であり同僚でもある仲のいい同僚、どんな時でも子供の事を第一に考え、行動する姿、いつも尊敬し、私も同僚に近づきたいと思います。	河合町	31 歳
214	初任の時に、教室の窓ガラスが割れて焦っていた私の所に先輩が掃除機を持って駆けつけて下さり「全然あることやから大丈夫。こっちは私がやっとかから子ども見てあげて。」と言われたことです。	奈良市	25 歳
215	春休みにみんなで遠足。楽しかったなあ。	斑鳩町	46 歳

216	<p>いたずらばかりしていた中学3年生の頃、絵や物作りが好きではあったが、特に進路に目標もなくフラフラしていると「お前の本質は何や？悪さすることか？」と当時の美術の先生に聞かれ「ハッ」とし、進路を美術の高校へと決めた。それから毎日放課後に絵を描く練習に付き合ってくれた。そして今では自分も美術の教諭。当時の美術の先生とは今でも交流を続けていただいている。</p>	桜井市 27 歳
217	<p>昭和2年生まれのY校長先生 校長先生は60歳、自分は22歳の初任者でした。中学校3年生が入試を控えた時期の全校朝礼でのお話。人間万事塞翁が馬のお話をされ、目の前の出来事に一喜一憂することを戒められました。そして、我々は何をしても良いのではなく、得を積み重ねなければならない、というお話でした。 35年がたった今でも、そのような姿勢で日々を送ることのできない自分があり、思い出しては反省しています。</p>	川上村 57 歳
218	<p>この仕事を今しているのは、3人の先生方との出会いがあったからです。 一人目は、大学を出て、初めて現場で、一から指導していただいた先生。 仕事を辞め、学生に戻るのを頑張れ！と送り出してくださいました。 二人目は、再度この仕事をするようになったきっかけを下さった先生。 偶然再会した時の立ち話から再度現場に。 三人目は、その現場で仕事の楽しさを教えて下さった先生。 先生方との出会いに感謝です。</p>	奈良市 52 歳
219	<p>小学5.6年生の時の担任の先生。少し変わった先生で、音楽の時間には教科書以外に松田聖子さんの曲や、どこの歌？って思う聞いたことの無い歌を教えてくださいました。型にハマらない授業スタイル、好きでした。</p>	桜井市 48 歳
220	<p>「あなたのような人が先生になってくらたらいいのに」と、中学校の先生がってくださいました。私を求めてくれる仕事があるのだと思い、教職を目指そうと思いました。</p>	奈良市 51 歳
221	<p>初任者の時の教頭先生。 失敗を恐れたらあかん。やりたいと思ったことは全部やれ！失敗したら俺がけつ拭いたる！って言ってもらえた。</p>	奈良市 52 歳
222	<p>心に残る、私の先生は、小学校時代の保健室の先生です。私にとって、一番尊敬し目標にしている方です。幼い頃の私はしょっちゅう保健室に行っていました。そんな私に先生は、絶対「また来たの？」とは言わず、必ず受け入れてくださいました。また、あの頃はなかなか自分から話すこともできずにいましたが、ゆっくり話も聞いてくださったことを覚えています。 今、私も同じ仕事をしていますが、なかなかあの頃の恩師のようににはできていないと思っています。少しでも恩師に近づけるよう心がけ、頑張っている毎日です。</p>	橿原市 54 歳
223	<p>高校時代の部活動の先生。すでに亡くなられたのですが、第2の母のような方でした。高校時代は厳しく指導してもらいましたが、教師になってからも母親になってからも娘の試合など見に来てもらい心の支えでした。</p>	五條市 60 歳
224	<p>教育とは、「夢を語り、夢を育み、夢を実現する営みだ」と、教えてくれた先輩の言葉が今でも教訓として思い出すことがあります。</p>	下市町 56 歳